
Requerimento 07/2025

Requeiro a mesa, depois de ouvido em plenária na forma regimental, que 
seja enviando um oficio ao Exm2 Sr. Prefeito Flaucio de Araújo, para que 
coloque os refletores no nome Bananal Eco Park.

Justificativa

O motivo desse pedido é porque a área do citado Eco Park, estar com sem 
iluminação, sendo assim, e é por isso que venho querer do Exm  ̂ Sr. 
Prefeito, vendo que o nome é o mais usado para as pessoas tirarem suas 
fotos.

Sala das Sessões da Câmara Municipaí de Vereadores de Amaraji/PE., em 
14 de fevereiro de 2025.

Atenciosa mente;

Deivide Diógenes Antônio de Andrade 

Vereador


